

**An die
Bezirksvorstehung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 13.03.2025 bezüglich
Evaluierung der Grätzeloaßen im Bezirk

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

A N T R A G

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht die vorhanden Grätzeloaßen in unserem Bezirk dahingehend zu evaluieren, ob diese überhaupt von der Bevölkerung genutzt werden.

B E G R Ü N D U N G

In den letzten Jahren wurden immer mehr Grätzeloaßen (oder auch Parklets genannt) in unserem Bezirk in Parkspuren errichtet. Diese wurden auch von der Agenda 21 forciert und mit Förderungen unterstützt. Mitunter wurden diese auch medial euphorisch gefeiert und mit entsprechenden Bildberichten unterlegt.

Als Beispiel sei hier die Grätzeloaße in der Huglgasse zwischen Märzstraße und Hütteldorfer Straße genannt. Sie beansprucht zwei Parkplätze und die einzigen Besucher waren bisher im entsprechenden Bericht in „Mein Bezirk“ auf Fotos zu sehen. Ansonsten wird diese Grätzeloaße nicht genutzt, wie sowohl durch eigene Wahrnehmungen als auch durch Berichte von Anrainern zu erfahren ist. Hier halten auch die Straßenbahnlinie 49 und die Autobuslinie 12A in unmittelbarer Nähe.

Wahrscheinlich laden manche dieser Standorte von der Lage her nicht unbedingt zum Verweilen ein und nehmen nur Parkplätze weg, ohne irgendeinen Nutzen. Es werden dadurch nur noch mehr Autofahrer verärgert.

Ing. Manfred R. Dvořák
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Klubobmann-Stv.

Mag. Walter Dostal, MA
Bezirksrat

**Klub der Freiheitlichen Bezirksräte
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus**



Anlagen:

Grätzeloase bei Huglgasse 11

